
定例会議の開催結果
第１ 日時

令和５年２月16日（木）午後４時00分～午後5時30分

第２ 出席者

１ 公安委員会側

竹田委員長、細江委員、中野委員

２ 県警察側

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官

警察学校長、情報通信部長、総務課長

第３ 議事の概要

１ 報告事項

⑴ 令和５年春の組織・定員改編について

警務部長から、令和５年春の組織・定員改編について報告があった。

⑵ 警察官の採用状況について

警務部長から、警察官の採用状況について報告があった。

⑶ 警察に対する苦情申出と処理状況（令和５年１月中）について

警務部長から、警察に対する苦情申出と処理状況（令和５年１月中）について報

告があった。

⑷ 警察庁による監察の受監結果について

首席監察官から、警察庁による監察の受監結果について報告があった。

⑸ 近畿管区警察局による監察の受監結果について

首席監察官から、近畿管区警察局による監察の受監結果について報告があった。

⑹ 令和５年全国優秀警察職員表彰について

首席監察官から、令和５年全国優秀警察職員表彰について報告があった。

⑺ 和歌山県の犯罪情勢（令和５年１月末 暫定値）について

生活安全部長から、和歌山県の犯罪情勢（令和５年１月末 暫定値）について報

告があった。

⑻ 第７期サイバー犯罪捜査特別研修修了式の実施について
生活安全部長から、第７期サイバー犯罪捜査特別研修修了式の実施について報告があ

った。

⑼ ｢サイバー攻撃への対処能力強化のためのセミナー｣の開催結果について
警備部長から、｢サイバー攻撃への対処能力強化のためのセミナー｣の開催結果につい

て報告があった。

⑽ 機動隊新庁舎の運用開始について
警備部長から、機動隊新庁舎の運用開始について報告があった。



各部長の報告後、竹田委員長から、
警察官の採用状況について報告があり、厳しい情勢にあるということですが、優秀

な人材を確保できるよう知恵を絞ってやっていただきたいと思います。
旨の発言があった。

中野委員から、
優秀な人材の確保に努めていただきたいと思います。

旨の発言があった。

細江委員から、
特にサイバー犯罪や科学捜査に対応する人材の確保に努めていただきたいと思いま

す。出身学部が理科系ではなく、文系であっても興味がある等、そうした分野を希望
する人材をうまく採用していってほしいと思います。

旨の発言があった。

２ 決裁事項・専決処理事項等報告
⑴ 定期監査報告について

県監査委員により警察署を対象に実施された定期監査について報告があった。

⑵ 和歌山県警察署組織規則の一部を改正する規則について
和歌山県警察署組織規則の一部を改正する規則について報告があり、審議した結果、
原案どおり決定した。

⑶ 探偵業の業務の適正化に関する法律関係事務取扱規程の全部改正について
探偵業の業務の適正化に関する法律関係事務取扱規程の全部改正について報告があり、
審議した結果、原案どおり決定した。

⑷ 苦情申出の調査結果及び通知書について
苦情申出の調査結果及び通知書について報告があり、審議した結果、原案どおり決定
した。

⑸ 運転免許の行政処分について
運転免許の行政処分について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。


